

例会報告

第2421回例会報告議事録

日時 28年3月8日(火曜日)

場所 川村学園女子大学 我孫子キャンパス内 会議室

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「我らの生業」

ビジター：なし

ゲスト：石原紀子様

S.A.A.:高島会員

バレンタインコンサートについて

石原紀子様



2月14日のバレンタイン コンサートは皆様のおかげで無事に感動と涙の中で盛大に終わりました。本当にありがとうございました。会長さんがいらしてくださり、依田さんにはアビカちゃんを出していただき、息子さんがかわいく踊ってくれて子ども達がとても楽しんでいました。

チャリティーコンサートというのは初めてで、むずかしさも学びましたが、皆さんの暖かい思いを受け取りまして、今回はやってよかったと思っています。これからも音楽の素晴らしさをお伝えして行きたいという思いでいっぱいです。

協賛もたくさんいただき、協賛が551,000円、当日の寄付が14万円、支出が17万円で51万円弱を市長の方に布佐地区の為に使ってくださいとお渡ししました。ありがとうございました。

ロータリーに鈴木先生が私を推薦してくださり、とても嬉しく光栄に思っております。しかしながら、家族で相談したのですが、母が認知が進み、足腰も弱り、これから介護が必要になるという状態を目の当たりにし、残念ですが、またの機会によろしくお願ひしたいと思ひます。ありがとうございました。

会長挨拶

瀧日会長



お時間がないということで、石原さんに先にお話ししていただきました。

チャリティーコンサートは素晴らしいコンサートでした。石原さんの音大のラメールという4人組のグループの演奏も素晴らしかったです。石原さんのドレス姿もチャーミングでした。ありがとうございました。

ガバナー補佐をやった時の仲間と時々話をするのですが、わかっているようでわかっていないのが、総会、理事会、例会の位置づけだという事を認識しました。

まず総会ですが、定款に規定されている年次総会は次年度の役員を決めるだけのものになっています。普通は総会という最高意思決定機関ですが、ロータリークラブにはそういう意味での総会は存在していません。年次総会は12月末までにやらなければならないという事になっています。理事会は、定款で最高意思決定機関と規定されています。

第10条 理事および役員。第1節 管理主体。本クラブの管理主体は理事会とする。

第2節 権限。理事会は全役員および全委員会に対して総括的管理権を持つ。

第3節 理事会による最終決定。クラブのあらゆる事項に関する理事会の決定は最終的なものである。

もしこれに異議があるとすれば裁判を起す以外ないと書いてあります。理事会というのは最終的な意思決定機関であると共に、すべてのことは理事会で決まるということを確認しておく必要があると思ひます。

例会には意思決定権限はありません。例会は情報交換をしたり、活動に関するアイデアを出したり、ディスカッションする場であり、何かを決めようと思ったら議事を理事会に提出し、理事会で決定し、それに従って行動する、ということになっています。

例会で皆さんの合意で決めればいいのかという議論が出るがありますが、それはできないということを確認しておく必要があると思ひます。

おさらいを兼ねて総会、理事会、例会の立ち位置についてお話ししました。ありがとうございました。

親睦委員会報告

木村委員長



今月末の屋形船は総勢24名に決定しました。

バスの手配等詳細については後日ファックスでご連絡します。

出席報告

渡邊委員長

18名出席(全員で24名) 出席率75.0%

米山の特別寄付の件について

鈴木委員長



先週から特別寄付を回させていただいておりますが、今週も引き続きよろしくお願いたします。

次の私の年度のガバナー訪問についてですが、今回もなるべくまとめて訪問したいということで、我孫子は西クラブさんと合同で行うことになりました。南さんは単独でやりたいとのことで、人数的に均等になるように、我孫子と西クラブ、柏クラブと東クラブで合同でガバナー訪問をやることになったそうです。いつもは東さんと合同でやっていたのですが、今年は西クラブさんと合同で行うことを報告いたします。

幹事報告

丸田幹事



・例会変更のお知らせ

松戸北RC 3月29日(火) 夜間移動花見例会に変更
点鐘18:30 場所:東漸寺 談話室

松戸西RC 3月29日(火) 休会
4月5日(火) 観桜会のため夜間移動例会に変更
点鐘18:00 場所:東漸寺

理事会報告

丸田幹事

- ・3月22日は川村学園が春休みで使用不可のため休会。
- ・6月28日(火)が今年度の最終例会で、例年、最終例会で新旧交代式を行うが、今回は都合が合わないため7月にずらすことを決定。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
鎌田会員	長い間休みまして、すみませんでした。	1,000円
	当日計	1,000円
	今期累計	249,000円

卓話

服部会員



今日は卓話の予定がないため、プログラム委員長として責任を取り、お話をさせていただきますと思います。

私のする話と言えば、金沢の話とか、1年間いた自衛隊の話とか、14年間いた大阪の話とかになります。

大阪には独特の風土があります。通行人にピストルを構える格好をしてバンと打つと、狙われた人は、東京だと変な人がいるな、と何の反応もしないのですが、大阪の道頓堀でやると、やられた人はウツと打たれた振りをしてのたうちまわります。笑いを取る風土があります。

大阪にいた時、会社で大変おもしろい人がいました。私より6、7歳年長の方で、大阪大学経済学部を出てユニチカという会社に入社し、労働組合で頑張りすぎて、争議が終わった後は工場の庭の草むしりばかりさせられて、その会社をやめて、大東京火災(現あいおい損保)に来られました。

例年、進路の希望、仕事の満足度などのアンケートが社員に来るのですが、「服部君、参考にせい、見せてやる」と見せてくれました。性格の欄に頑固一徹へそ曲がりと書いてありました。転勤できない事情として、父親が病弱でとか、母親の実家がどうこうとか、子どもが環境が変わると危ないとかいろんなことが書いてありました。

(次ページへ続く)

当時、住宅ローンを借りて家を建てる時に加入する住宅ローン保障保険というのがありました。順調に払う方ばかりではなく、延滞をされている方に夜遅く残って督促の電話をするのは営業でした。「あな、毎月毎月いったい何遍同じことを言わまんねん。信用?信用なんかできまっかいな。信用できへんから電話してまんねん」お客さんが事情を言っても「そんなん関係おまへん。東京の大学なんてやめさせたらどないでんねん」そんな調子でした。

その人はそういう言動が災いして人事考課が芳しくありませんでした。その人はずっと係長だったのですが、会社のある女の子が年賀状で宛名に係長様と書いて送ったら、女の子を正月つかまえて「俺は家では課長代理になったと言ってあるんだ。年賀状、おれは隠したがな!」とどなっていました。

煙草は吸わないのですが、肺がんになって40くらいで早く亡くなりました。亡くなった時に、その人を偲んでという文章を頼まれて書きました。

非常に勉強家で本もよく読んでいましたが、家で陶芸をたしなんでいました。花瓶をもらったことがあるのですが、花を飾って玄関に置いておいたら、もれていて下に水たまりができていました。

彼は支店長とそりが悪かったのですが、カローラで支店長とで出かける時、彼が運転して、支店長は後ろに座っていて、御堂筋を走っていて信号が変わりかけたのでブレーキを踏む振りをしてバツと加速したら後ろでひっくり返ってたわ、と久しぶりに会った時に話してくれました。そういうことをする人でした。

今まであまり言わなかったのですが、僕は小さい頃、両親が自主的に離婚して小学校3年から中学校を出るまで施設で育ちました。

施設を出ると中卒で大体みんな就職します。僕は高卒の資格を取りたいと思い、自衛隊に行くと給料が出て、高卒の資格がもらえるということなので、自衛隊生徒という制度で横須賀の陸上自衛隊に入隊しました。楽しい思い出は全然ないです。朝6時起床で、外で点呼をして駐屯地の中を走り、朝ご飯を食べ、午前4時間が通信制高校と同様の授業で、普通に数学、英語、国語、物理等の勉強をして、午後4時間が訓練でした。1人一つずつ、アメリカ軍が朝鮮戦争で使った30口径のM1型ライフルがあてがわれました。アメリカ人の体型に合わせているので重たいです。野営で行って、射撃訓練をしました。200メートル先の的を狙って打つのですが、よく当たりました。当たりが悪いと教官に足を蹴飛ばされ、蹴飛ばされると又緊張して打ちました。私は体力的に一生これ続けるのは無理かなと思ひ、12月でやめて、母親に頼んで高校に1年遅れで行かせてもらいました。

とりとめのない話ですみません。失礼しました。

今週の表紙「大青田常夜燈」 千葉県柏市大青田交差点そば

柏インターチェンジからすぐそばの、国道16号線、大青田交差点から南西約50mの場所にある常夜燈です。1880年(明治13年)に設置されました。高さは約3.6mあります。何種類かある「生鮮街道」(なまかいどう)の、それぞれのルートに幾つかずつ設置されていた常夜灯のうちの一つです。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。